

## **Mercedes-Benz e-Actros geht in der zweiten Jahreshälfte in Produktion**

Mercedes-Benz wird in der zweiten Jahreshälfte im Lkw-Werk Wörth mit der Produktion des e-Actros beginnen. Zehn Prototypen waren seit 2018 als 18- und als 25-Tonner bei Kunden im Erprobungseinsatz gewesen. Dabei legten die Lastwagen für den schweren Verteilerverkehr über eine halbe Million Testkilometer zurück. Die endgültige Serienversion des Mercedes-Benz e-Actros wird Ende des Monats vorgestellt. (ampnet/jri)

---

## Bilder zum Artikel



Mercedes-Benz e-Actros.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Daimler

---